



www.luzerner-chor.ch

Gastsänger für Konzert 2014 gesucht!

Am 25. Oktober 2014 singen wir in der Lukaskirche Luzern die Reinberger Messe. Für dieses Konzertprojekt (in Zusammenarbeit mit dem Barbarachor Rothenburg) suchen wir Gastsänger.

Luzerner Chor

Enstand 2004 aus der Vereinigung der Liedertafel und des Männerchors Luzern. Die 60 Aktivsänger proben am Montagabend unter der Leitung von Mathias Inauen und pflegen auch die Geselligkeit. Das Vereinslokal «Liedertafelstube» kann gemietet werden. Auskunft: Jacques Prêtre, Präsident, info@luzerner-chor.ch, Tel. 041 310 35 92 / 079 438 20 70.

Mitwirkende



Gitarren-Duo «MARS», Horw

Milos Radosavljevic und Armin Salihovic erspielten als Gitarrenduo beim Entradawettbewerb des Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs 2013 den 1. Preis. Im Finalwettbewerb in Bern holten sie den 2. Preis. Milos besucht die Kantonsschule Alpenquai in Luzern, Armin studiert an der ETH Zürich. Beide sind Schüler an der Musikschule Horw und werden dort von Silke Lisko unterrichtet.



Paulusspatzen und Jugendchor St. Paul

Bei den Paulusspatzen singen Kinder aus den ersten vier Primarklassen. Sie stammen nicht nur aus der Pfarrei St. Paul, sondern aus der ganzen Stadt. Ab der fünften Primarklasse wechseln die Kinder in den ökumenisch offenen Jugendchor St. Paul. Beide Chöre sind Bestandteil der «Kantorei St. Paul».



Mathias Inauen, Hochdorf, Dirigent und Organist

Der gebürtige Appenzeller schloss das Studium an der Musikhochschule Luzern mit Schwerpunkt Orgel/Chorleitung ab. Seit 2002 ist er Kirchenmusiker und Organist an der Pauluskirche Luzern, wo er den Jugendchor, die Spatzen und den Pauluschor leitet. Seit 2006 dirigiert er auch den Luzerner Chor. Daneben ist er als Organist und Pianist u.a. mit «PanTastico» zu hören (www.mathias-inauen.ch).

www.amk.ch

Weihnachtskonzert

des Luzerner Chors mit Stimmen aller Generationen

Sonntag, 15.12.2013

17.00 Uhr

Pauluskirche Luzern



Mitwirkende:

**Luzerner Chor
Paulusspatzen
Jugendchor St. Paul**

Solisten:

**Gitarren-Duo «MARS», Horw
Gewinner Duo-Wettbewerb 2012
2. Rang Schweiz. Jugendmusikwettbewerb 2013**

Leitung: Mathias Inauen, Hochdorf

Begleitung: Georg Commerell (Piano),
Joschi Baggenstos (Schlagzeug)

Eintritt: frei, Kollekte zur Deckung der Unkosten



LUZERNER CHOR



